

# RESKRIM

## Beri Motivasi Petugas Operasi Lilin Semeru, Forkopimda Situbondo Kunjungi Pospam dan Posyan

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.RESKRIM.ID](http://SITUBONDO.RESKRIM.ID)

Dec 26, 2023 - 15:52



SITUBONDO - Forkopimda Situbondo meninjau Pos Pengamanan ( Pospam) dan Pelayanan ( Posyan) Operasi Lilin Semeru 2023 di jalur Pantura Situbondo.

Pos yang ditinjau diantaranya, Pos Pengamanan Kota, Pos Terpadu Pelabuhan

Jangkar dan Pos Pengamanan Baluran.

Rombongan Forkopimda yang meninjau pos diantaranya Bupati Situbondo Drs. H. Karna Suswandi, M.M, Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K., M.H, Ketua Pengadilan Negeri Achmad Rasjid, S.H.



Turut mendampingi para pimpinan daerah itu, Sekda Drs. Nugroho, M.Si, Kadishub Ir. Rikhwan Sugihartono, M.M, Wakapolres Kopol I Made Prawira Wibawa S. S.T., S.I.K., M.I.K., Kasat Lantas AKP Yudo, S.H., Kasat Pol PP Sopan Efendi, S.STP., M.Si. dan Kepala Bakesbangpol Buchari.

Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto mengatakan pengecekan Pos ini untuk memastikan sarana dan prasarana dalam Pos tersebut benar – benar terpenuhi.

Selain itu petugas yang ditempatkan pada Pos tersebut tetap siaga demi terciptanya kenyamanan bagi masyarakat yang menikmati libur Nataru.

"Selain kesiapan personel di Pos Pengamanan dan Pelayanan Nataru, juga disiagakan personel untuk pengamanan di tempat wisata untuk kenyamanan masyarakat" terang AKBP Dwi Sumrahadi, Selasa (26/12).

Lebih lanjut, Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto berpesan kepada petugas pengamanan baik dari TNI, Polri, Dishub, Dinkes, Satpol PP dan Instansi terkait lainnya agar tetap menjaga kesehatan dan kewaspadaan sehingga dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan baik selama Nataru.

"Jaga kesehatan dan kewaspadaan, berikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, pemudik yang merayakan Natal atau sedang liburan Nataru" pesannya.

Pada kesempatan tersebut, Forkopimda Situbondo memberikan bingkisan

sebagai bentuk dukungan agar lebih bersemangat melaksanakan tugas di Pos Operasi Lilin Semeru 2023. (\*)